



Communiqué

Des chiffons vaudois pour ripoliner Lausanne

Depuis le mois d'avril, la Ville s'approvisionne en chiffons recyclés auprès de Textura, entité de Démarche, à Beaulieu. La Municipalité renforce ainsi un partenariat de longue date et poursuit son engagement pour une politique d'achats durable en privilégiant l'économie circulaire et les circuits courts. Elle boucle ainsi la boucle du recyclage des textiles lausannois qui sont récoltés en différents points de la ville, triés dans la halle de Textura à Beaulieu et dont environ 4,5 tonnes par an seront désormais réutilisés par la Ville dans ses divers travaux de maintenance et de nettoyage.

Nettoyage des machines, des véhicules, des bureaux, des salles de classe et encore bien d'autres choses ! Soucieuse de mettre en œuvre une politique d'achats durable privilégiant l'économie circulaire et les circuits courts, la Municipalité est ravie de pouvoir renforcer son partenariat avec la coopérative Démarche pour l'achat de chiffons recyclés localement.

« Nous avons une excellente collaboration avec Démarche depuis 1999 pour la collecte de textiles. Nous sommes ravis de pouvoir désormais aussi bénéficier de la filière de chiffons mise en route il y a seulement quelques mois. Ce partenariat soutient l'insertion socioprofessionnelle à travers une solution écologique et locale. Cela correspond en tous points à notre politique » explique Florence Germond, municipale en charge des achats et de la logistique.

Pour le recyclage et la valorisation des déchets lausannois

La Ville de Lausanne tient à ce que sa politique en matière de gestion des déchets assure leur recyclage ou leur valorisation. Pour collecter les textiles afin de leur offrir une seconde vie, elle met à disposition de la population lausannoise 58 écopoints, 5 déchèteries fixes et 29 déchèteries mobiles. En moyenne, 1'100 tonnes de textiles sont collectées chaque année sur le territoire lausannois.

De Lausanne à Lausanne via... Lausanne

A partir du mois d'avril, la Ville de Lausanne procède à la commande de ses chiffons auprès de Textura à Beaulieu. Ainsi, une partie des textiles qu'elle permet de récolter via ses différents points de collecte vivra désormais une seconde vie au sein même de la Ville, après avoir transité par Beaulieu où elle aura été triée avec d'autres textiles vaudois et transformée en chiffons. Les premières livraisons de chiffons recyclés devraient avoir lieu avant l'été. La Ville utilise environ 4,5 tonnes de chiffons par an.

« Nous sommes reconnaissants envers la Ville de Lausanne pour sa confiance renouvelée. Ce nouveau partenariat renforce notre mission première qui est l'insertion professionnelle, en diversifiant notre offre de formation pratique, favorisant ainsi le retour à l'emploi de nos bénéficiaires. Il nous permet également de soutenir nos actions écologiques, pour lesquelles nous nous engageons au quotidien » explique Stéphane Manco, Directeur général de Démarche.

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec:

- Florence Germond, conseillère municipale, Direction finances et mobilité, tél. +41 21 315 72 00
- Emmanuelle Rossier, responsable département PRO (prestations – recherche – opérations) chez Démarche, emmanuelle.rossier@demarche.ch, +41 79 193 66 83

Lausanne, le 10 avril 2024